

التاريخ: 1 يونيو 2022م

الموضوع: بيع حصة بنك مسقط في شركة أوكتال القابضة

نشير إلى إفصاحنا المؤرخ في 2 فبراير 2022م والذي تم فيه الإفادة بأن البنك وقع الإتفاقيات المطلوبة لبيع حصته البالغة 4.99% في شركة أوكتال القابضة "ش.م.ع.م"، إلى شركة البيك بوليستر، وهي شركة عالمية للبتروكيماويات مقرها المكسيك، إلى جانب جميع المساهمين الآخرين في شركة أوكتال القابضة.

نود الإفادة بأن جميع الشروط المتعلقة بصفقة البيع المذكورة قد اكتملت الآن، حيث سيحصل البنك على مبلغ وقدره 12.1 مليون ريال عماني (أي ما يعادل 31.4 مليون دولار أمريكي) مقابل بيع حصته البالغ نسبتها 4.99% في شركة أوكتال القابضة "ش.م.ع.م"، وسيحقق البنك من هذه الصفقة أرباح رأسمالية وقدرها 7.9 مليون ريال عماني (أي ما يعادل 20.5 مليون دولار أمريكي).



وليد بن خميس الحشار
الرئيس التنفيذي

Date: 1st June 2022

Subject: Sale of Bank Muscat's stake in Octal Holding

We refer to our disclosure dated 2nd February 2022, wherein the Bank disclosed that it had signed the necessary agreements to sell its 4.99% stake in Octal Holding SAOC to Alpek Polyester, S.A. de C.V., ("Alpek"), a global petrochemicals company incorporated in Mexico, along with all other shareholders of Octal Holding.

We wish to disclose that all the customary conditions related to the mentioned sale transaction are now complete. The Bank will receive an amount of around OMR 12.1 million (USD 31.4 million) as a sale consideration for its 4.99% stake in Octal Holding SAOC resulting in capital gain of OMR 7.9 million (USD 20.5 million) from the transaction.



Waleed K. Al Hashar
Chief Executive Officer

